

Liebevolle Fürsorge – Individuell nach Bedarf

CuraVivum bedeutet wörtlich „Lebenspflege“ und steht für Innovation, Menschlichkeit und Professionalität. Hier steht der Mensch und sein selbstbestimmtes Leben an erster Stelle.

Im CuraVivum Haus St. Josef finden Sie alles unter einem Dach **Betreutes Wohnen+, Tages- und Verhinderungspflege**.

Das Betreute Wohnen umfasst 48 moderne und seniorengerechte Apartments mit einer eingebauten Küchenzeile, Anschlüsse für TV, Telefon sowie einen Hausnotruf und können individuell mit eigenen Möbeln, Bildern und Erinnerungsstücken gestaltet werden.

Eine 24 Std. rundum Versorgung an 7 Tagen/Woche ist in diesem Wohnkonzept gewährleistet.

Die Tagespflege mit ihren hellen, modernen Räumlichkeiten ist an 365 Tagen für alle Bürgerinnen und Bürger in der Region geöffnet. Der Tag wird abwechslungsreich und aktivierend gestaltet.

Je nach Pflegegrad und den persönlichen Gegebenheiten kann zwischen Tages-, Langzeit- sowie Verhinderungspflege gewählt werden.

Das CuraVivum Haus St. Josef in Niederaichbach ist ein aktives Mitglied der Gemeinde Niederaichbach, welches gemeinsam mit dem Bürgermeister Herrn Josef Klaus und dem Niederaichbacher Gemeinderat entwickelt und integriert wurde.

Das CuraVivum Haus St. Josef ist eine offene Begegnungsstätte, die allen pflegerischen Anforderungen gerecht wird. Seit Februar 2020 begrüßen Jessica Maisberger als Einrichtungsleitung, Alexandra Kloske als Pflegedienstleitung, sowie die Kolleginnen Caroline Stadler und Stefanie Häuser in der Hausverwaltung, unsere Gäste gemeinsam mit dem CuraVivum Team in SANKT Josef. „Wir haben gemeinsam mit dem Bürgermeister, Herrn Josef Klaus und dem Gemeinderat einige gute Maßnahmen umsetzen können bzw. sind derzeit dabei. Aufgrund der hohen Anfrage in der Region Niederaichbach, ist es unserem CuraVivum Team gelungen, die Auslastung des Hauses SANKT Josef signifikant zu verbessern, eine Erweiterung und komplette Neugestaltung einer zweiten Tagespflege ist umgesetzt, die ersten Bewohnerinnen und Bewohner ziehen in den neuen Trakt ein“, berichtet Jessica Maisberger. Der Geschäftsführer der CuraVivum, Stefan Leitner ergänzte dies „Eine großartige Mannschaftsleistung des CuraVivum Teams in Niederaichbach, die sich mit viel Herzblut zum Wohle unserer Bewohnerinnen und Bewohner einsetzen.“

Bürgermeister Herr Josef Klaus dankte der CuraVivum, dass das Haus St. Josef in seiner schönen Gemeinde Niederaichbach betrieben wird. „Hier wird die Bevölkerung auf liebevolle und professionelle Art betreut.“ Bürgermeister Josef Klaus, stellvertretend für die Kommune führte fort: „ wir als Angehörigen schätzen die individuelle, professionelle Pflegedienstleistungen und sind ebenso dankbar für den respektvollen, menschlichen Umgang im Alltag für unsere Mütter und Väter, die sich sehr wohl fühlen im CuraVivum Haus St. Josef. Endlich ein verlässlicher Partner und ein Fels in der Brandung auf dem man sich zukünftig verlassen kann und aufbauen will“, so der Bürgermeister Josef Klaus.



v.l.n.r.
Stefan Leitner, Jessica Maisberger, Alexandra Kloske,
Stefanie Häuser und Bürgermeister Josef Klaus



Bürgermeister Josef Klaus mit seiner Mutter
Katharina Klaus

Es ist ein herzliches Miteinander.



Für Beratungen und Hausbesichtigungen stehen die Einrichtungsleitung Jessica Maisberger und die Hausverwaltung Caroline Stadler und Stefanie Häuser gerne zur Verfügung.

Kontakt: CuraVivum Haus St. Josef · Meisenstraße 3 · 84100 Niederaichbach
Telefon: 08702 900 92-0 · E-Mail : stjosef@curavivum.de

CuraVivum - ganzheitliche und innovative Pflege und Betreuung für Sie und Ihre Angehörige.